

Fecha: 16-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Gianella Marengo inició una cruzada solidaria para salvar a esta perrita

Pág. : 21
Cm2: 200,1
VPE: \$ 1.100.298

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



RASS
Esta es Malú. Su tratamiento es caro y Gianella está coordinando todo.

Malú presenta una salud de cuidado e iba a ser dormida

Gianella Marengo inició una cruzada solidaria para salvar a esta perrita

LORETO ESPINOZA

Este domingo, Gianella Marengo empezó a respirar un poco más aliviada. Tras un intenso sábado, que la hizo mover cielo, mar y tierra para ayudar a Malú, una perrita que requería con urgencia un tratamiento o, si no,ería dormida, logró dar con una unidad de sangre para realizarle una transfusión. "Es un caso super delicado", cuenta, añadiendo que su estado de salud aún es reservado y complicado.

¿Cómo se cruzaron Gianella y Malú? "Todo surgió por mi Morita, que es mi inspiración de querer ser mejor persona. Luego, llegó la Cleo. Son dos perritas negritas, que son las menos adoptadas", parte contando y sigue: "Me escribió una niña y me manda una foto de una perrita negra de dos meses

y me cuenta que su mamá, que vive en Chile, tiene Alzheimer y que se la había encontrado en la calle. Ahí empezamos a hablar y me cuenta después de un tiempo que su mamá ya no estaba capacitada para cuidarla. Que había crecido más de lo que pensaban y que a su mamá se le hacía difícil", relata.

Hace un mes, la joven vino a Chile y Malú (de 10 meses) presentó signos de enfermedad. "Aún no sabemos qué puede ser. Puede ser una enfermedad autoinmune, como una leucemia. Necesitaba urgente una transfusión de sangre. Me habló este 14 de febrero y me dijo que no se podía hacer cargo, porque se tiene que devolver. Que estaban pensando en hacerla dormir", cuenta. Gianella se negó y asumió todo su cuidado.

Marengo montó una cadena de ayuda en redes sociales. "Nunca he pedido díne-

ro, pero tengo la enfermedad de mi papá, quien salió de la clínica por un tratamiento muy caro y se murió mi Muca hace tres semanas. Me ha tocado difícil y sabía que esto se venía igual", destaca.

Este sábado no tuvo tiempo ni para comer buscando un lugar óptimo para el tratamiento de Malú y lo encontró. "La gente fue increíble. Ya tengo cubierto para este lunes. Iré actualizando cómo va. Tengo mucha fe que, bajo todo pronóstico, ella quiere vivir. Sé que va a salir adelante. Estoy orgullosa de la gente y sus aportes. La Malú va a salir de esto. Si hay que hacerle un tratamiento, lo haremos. Estoy siempre dispuesta ayudar a los perritos", comenta Gia, a quien se puede contactar por su Instagram (@giamarengo) para seguir ayudando a Malú.